

# Schwimmprojekt für Kinder

## Jugendausschuss stimmt dafür

Meine (cn). Der Jugendausschuss der Samtgemeinde Papenteich befasste sich nun auch mit Möglichkeiten, mehr Kindern dazu zu verhelfen, das Schwimmen zu lernen. Fast 50 Prozent der Grundschüler in den vierten Klassen können nicht schwimmen. Grünes Licht gab es für einen Schwimmkursus im Ferienprogramm und für die Förderung des Projektes „Schwimmen ist Glück“.

Hinter dem Projekt steht die Initiative „Kinder brauchen Zukunft im Landkreis Gifhorn“ um den Koordinator Albert Meltzow. Träger der Initiative ist das Rote Kreuz, Unterstützer der Landkreis Gifhorn, Hauptsponsor Volkswagen. Schwerpunkt ist neben Ernährung und Bildung auch die Bewegung. Das Projekt „Schwimmen ist Glück“ hat

bereits im Raum Wesendorf stattgefunden mit rund 20 Kindern. Ehrenamtliche hatten ihnen das Schwimmen beigebracht. Nun möchte die Initiative damit auch im Papenteich starten.

Die Samtgemeinde stellt dafür als erste Kommune 3000 Euro aus ihrem Haushalt zur Verfügung. Das empfahl der Ausschuss für ein Pilotprojekt im Papenteich. Die Verwaltung soll nun die Kitas anschreiben, die sich bei Interesse dafür melden können. Zunächst können nur zwei Kindergärten zum Zuge kommen, daher soll das Los entscheiden.

Zudem sprachen sich die Politiker auch dafür aus, im Sommerferienprogramm „Happy Holidays“ einen Schwimmkursus anzubieten. Jutta Koch-Nietzwitz von der Jugendförderung schlug ein bezuschusstes Angebot vor.



Schwimmkursus: Ehrenamtliche wollen Kindern das Schwimmen beibringen.

Quelle: Aller-Zeitung vom 12.02.2016